



## UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES CUAUTITLÁN

### A la Comunidad Universitaria

El día de ayer, 10 de septiembre, se tuvo conocimiento que una alumna de la carrera de Medicina Veterinaria y Zootecnia no ha sido ubicada por sus familiares.

De manera inmediata, se activó el "Protocolo de persona no localizada". Las autoridades de la FES Cuautitlán se han puesto en contacto con los familiares de la alumna para brindar todo el apoyo posible para dar con su paradero.

Nos mantendremos en constante comunicación con la familia, así como con las autoridades locales, la Fiscalía, la Célula de Búsqueda y los organismos especializados en la localización de personas.

En el transcurso del día, la familia de la alumna en compañía de la Unidad Jurídica y autoridades universitarias continuarán acudiendo a dichas instancias.

Solicitamos de la manera más atenta a todos los miembros de nuestra comunidad eviten la difusión de información no verificada que pueda entorpecer las labores de búsqueda de las autoridades correspondientes.



## UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES CUAUTILÁN

En caso de que algún integrante de la comunidad tenga algún dato que coadyuve en la investigación, les pedimos acudir con las autoridades universitarias.

La FES Cuautitlán continuará brindando actualizaciones conforme existan nuevos avances, a través de los medios de comunicación oficiales.

### **ATENTAMENTE**

**"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"**

### **Comunicación Social**

Cuautitlán Izcalli, Estado de México

11 de septiembre de 2024